

U10 /11 mixed beendet ihre erste Basketballsaison

Man kann schon ganz schön stolz auf die junge Truppe sein.

In der Liga belegte man nach Abschluss aller Spiele einen hervorragenden dritten Platz mit zwei Siegen, einem Unentschieden und drei Niederlagen.

Dadurch traf man im abschließenden Platzierungsturnier, welches in der Sporthalle des Gymnasiums in Bendorf stattfand, auf die Mannschaften aus Rübenach und Treis-Karden. Auch wenn man gegen beide Teams keine Chance hatte, war es doch toll anzusehen, mit welcher Freude, Spass, Energie aber auch Ehrgeiz die Kinder im Alter von 6 – 11 Jahren bei beiden Spielen zu Werke gingen.

Man spielt jetzt seid knapp einem Jahr Basketball zusammen und die Fortschritte die die Jungen und Mädchen seid dem gemacht haben, sind nicht zu übersehen.

Wo am Anfang der Korb ein fast nicht zu erreichendes Ziel war und der Basketball mehr Feind als Freund, dribbelt man mit diesem jetzt fast schon ohne Probleme und auch der Einleger, wenn auch nicht jeder, stellt kein Problem mehr da, so dass man sich über so manchen gelungene Korbaktion freuen konnte.

Jetzt heisst es, die spielfreie Zeit zu nutzen und weiter an sich zu arbeiten, um in der nächsten Saison, vielleicht ein noch besseres Ergebnis zu erzielen.

Den Turniersieg holte sich die Mannschaft aus Treis-Karden, mit zwei deutlichen Siegen. Bedanken möchte sich die DJK Bendorf auf diesem Weg noch bei den Eltern der Kinder, die es ermöglichten, dass durch den Verkauf der vielen Essens- und Getränke Spenden, 10 neue Basketbälle beschafft werden konnten.

Wer nun Interesse bekommen hat an einer tempo- und abwechslungsreichen Sportart mitzumachen ist gerne zu einem Probetraining eingeladen.

Ansprechpartner, Trainingszeiten und weitere Infos zum Basketball in Bendorf sind unter: www.djk-bendorf.de einzusehen.